

No. 843

ジャンボ時代

167

3月11日夜過密ダイヤの羽田空港にジャンボ・ジェット機がやって來た。
362人乗りボーイング747アメリカー東京間を毎日1往復するこの定期便は空の大量高速時代の幕開きを告げる
ものもある。
そのお客様をぞっそりいただこうと10日、帝国ホテルは装いも新たに客室700を備えてオープン、万国博を
前にお客誘致の熱い商戦である。

日本Aヨテボリと分ける

—三国対抗サッカー—

294

3月8日からスウェーデン、ブラジル、日本の3国対抗サッカーが始まりました。
日本A対スウェーデン・ヨテボリの試合は強豪ヨテボリの圧勝と言う予想でしたが日本Aはしぶとく喰降って
ヨテボリと互格に渡り合い1対1と引分けに持込みました。
メキシコ五輪で銀メダルを獲得、自信をつけた日本、次のミュウヘン五輪へ快調なスタートを切りました。

若もの季節

150

希望に胸ふくらませ本土に第一步を印す沖縄の若者、事業主は『金の卵』到着に盛大な歓迎です。その頃、
東京大学では同じ世代の若者が学力を競い合って狭き門に殺到、大学受験ナンセンスと腕を振りかざしてはみ
たものの学歴を偏重する時代には勝てないようです。